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ACTA N°  21/17 

A los 28 días del mes de noviembre de 2017, siendo las 19, se 
reúne en sede de la UNIVERSIDAD NACIONAL DE MORENO el CONSEJO 
ASESOR DE LA -LICENCIATURA EN COMUNICACIÓN SOCIAL. Con la 
presencia del COORDINADOR DE LA LICENCIATURA EN COMUNICACIÓN 
SOCIAL: Dra. Adriana Speranza (DNI 17323374); de la CONSEJERA 
del ESTAMENTO DOCENTE: Dra. Gamarnik, Cora Edith (DNI 
18.577.315); de la CONSEJERA del ESTAMENTO DOCENTE: MI. Zelma 
R. Dumm (DNI 11.120.268)' de la CONSEJERA del ESTAMENTO 
ESTUDIANTIL: Sosa, Carla Sabrina (DNI 31.967.147). 
Existiendo el quórum necesario se da lectura al ORDEN DEL 

aLectura Acta de la sesión anterior: si 
b) Asuntos entrados: 

Designaciones docentes y renovaciones 
Evaluaciones de Desempeño 2017 
Oferta Académica 2018 
Plan de Trabajo ne docentee.Ordinarios de la Carrera 
Ofrecimiento de Materias eh el verano 
Plan Anual de Actividades 2018 - 

c) Comunicaciones y peticiones:.  
1. La representante del Cstamento Estudiantil presenta 
.dos pedidos de informes correspondientes a los 

siguientes temas: 
ii) Sobre .1a 'Situacióndel Prof. Vallone (LTS) 

b) Sobre la adhesión de la UNM al Sistema Nacional de 
Reconoeimiento Académico fuera aprobada en SESIÓN 
ORDINARIA 13°  26/16 del 30 de noviembre de 2016 
(Expediente N' UNM:0000826/2016, 	boli el Consejo 

Superior. - 

Se da lectura al scba de la sesión anterior, qué es aprobada 
por unanimidad. Luego se da tratamiento al primer punto del 
ORDEN DEL DIA: 

1. Designaciones docentes y renovaciones 

Se da lectura a ba. informjción contenida en el expediente con 
la nómina de las designaciones propuasta. Los representantes 
de la carrera anrueban la propuesta. 

2.Evalnacionos da Desempeño 2017 

La Coordinadora de la Carrera informa sobre el contenido de 
las Evaluaciones: de Desempeño correspondientes al ciclo 
lectivo 2017. -Los representantes de la carrera aprueban la 
propuesta. 

3.0Eeeta Acidémict 2019 
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Se da lectura a la oferta acede:alca presentada para el ciclo 
2018. Los alumnos consultan sobre la posibilidad de cursar 
seis horas el mismo día por dificultades laborales. De la 
misma manera, solicitan la apertura de una comisión más para 
las materias 'Sanar de Comunicación Audiovisual y Taller de 
Comunicación Gráfica. Luego de estos comentarios, los 
representantes aprueban la propuesta. 

4. Plan de liabajo 	¿orientes Ordinarios da la Carrera 

La Coordinadora •De—l?Cara informa sobre el desarrollo de 
los Planes de-Trabajo por parte de los docentes Ordinarios de 
la Carrera para el año 2019. Presenta las nuevas pautas para 
la carga de los PTA. Los representantes de la carrera 
aprueban la propuesta. 

5.1/Crecimiento de Materias en el verano 

Se procede a la lectura de las materias y franjas horarias 
que se ofrecerán durante el periodo estival correspondiente a 
la Licenciatura en Comunicación Social. LO5 representantes de 
la carrera aprueban, la propuesta. 

6. flan Anual de Actividades 2018 

Se da lectura al,Plan Anual de Actividades correspondiente al 
Departamento. 	En 	relación 	con 	las 	actividades 
correspondientes b la Carrera, la representante estudiantil 
propone ampliar la oferta de espacios para llevar adelante 
las prácticas prevprófesidnales ya que entienden que la 
oferta actual les resulta acotada. Luego de estos 
comentarios, los 'rePtesentantes aprueban la propuesta. 

Comunicacienei-y peticiones: 

11 La representante del Estamento Estudiantil presenta 
¿os pedidos de informes correspondientes a los 
siguiente e temas: 

Sobre la situación del Prof. Vallune 
Sobre la adhesión de la thNM al Sistema Nacional de 
Reconocimiento Académico fuera aprobada en SESIÓN 
ORDINARIA N°  26/16 del 30 de noviembre de 2016 
(Expediente N° 0E1:0000826/2015) por el Consejo 
Superior. 

Toma la palabra la representahte del Estamento Estudiantil. 
Los representantes acuerdan, instrumentar los medios para 
elevar el pedido de informes al Consejo de Departamento. 

A continuación,yloos:representantes de la carrera manifiestan 
de manera unánime su conformidad de ratificar la decisión del 
Consejo de Departamento 
Habiéndose tratado todos los temas del Orden del Día, la 
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presidenta levanta la sesión siendo las 21. Los presentes 
firman al pie de conformidad. 
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